

AYUNTAMIENTO DE CASTELLÓN

TALLER DE EMPLEO Y ESCUELA TALLER

La Ciudad de la Solidaridad, formación y especialización

El proyecto de fomento del empleo que promueve el Ayuntamiento de Castellón cuenta con una subvención del Servef y está cofinanciado en un 80% por el Fondo Social Europeo



Gracias al trabajo de los alumnos del Taller de Empleo ahora dos familias cuentan con dos pisos sociales en la calle Obispo Salinas.

El Ayuntamiento de Castellón ofrece un gran número de servicios para acercar a la población el objetivo de la consecución de un marco ejemplar en el ámbito laboral. De todos ellos, la Escuela Taller y el Taller de Empleo son los pilares del proyecto de la Ciudad de la Solidaridad, donde se desarrollan las acciones formativas y de especialización.

En la actualidad, la Escuela Taller imparte los módulos de Fontanería, Albañilería y Carpintería Metálica. Consta de cuatro fases de dos años de duración. En la primera, de seis meses, se lleva a cabo la fase formativa teórico-práctica de la especialidad; en ella, los alumnos perciben una beca diaria. En



El alcalde alaba el trabajo que realizan desde la Escuela Taller.

el resto de fases, se efectúa un contrato de formación en el que el alumnado cobra el 75% del salario mínimo interprofesional. El Taller de Empleo, por otro

lado, es un recurso de formación y empleo en el que trata de facilitar la inserción laboral de personas desempleadas mayores de 25 años. En la Ciudad de la Solidaridad se

encuentran en funcionamiento los talleres de electricidad, pintura, instalación de sistemas.

El alcalde de la ciudad, Alfonso Bataller, destaca la importancia de este proyecto para la formación de los castellonenses "ya que los cursos que se imparten les ayudan a poder encontrar un empleo; arbitrar las medidas necesarias para poder trabajar es una de nuestras principales prioridades". Cabe recordar que la Ciudad de la Solidaridad está promovida por el Ayuntamiento de Castellón y cuenta con una subvención del Servef, además de contar con una cofinanciación del 80% por el Fondo Social Europeo. Asimismo, se está a la espera de programar la sexta edición de su Taller de Empleo. =

ACCIONES

SERVICIOS DE APOYO

→ El Plan de Empleo Conjunto se suma a todos los servicios y acciones que, relativos a la formación y el fomento del empleo, ofrece el Ayuntamiento de la capital de la Plana a la ciudadanía desde la Agencia de Desarrollo Local como los Talleres de Empleo que se desarrollan en la Ciudad de la Solidaridad -antiguo cuartel Tetuán XIV- o los cursos e informaciones que puedan necesitar los castellonenses para optar a encontrar un empleo. El alcalde de la ciudad, Alfonso Bataller, insiste en que "el fomento del empleo es fundamental para el equipo de gobierno, en beneficio de nuestros vecinos". =

ADL

SERVICIOS

→ La Agencia de Desarrollo Local (ADL) es un departamento dependiente de la Concejalía de Bienestar Social y Fomento de Empleo del Ayuntamiento de Castellón que ofrece a la ciudadanía los Servicios de Información, Orientación Laboral y Búsqueda de Empleo (público y privadas) a aquellas personas desempleadas, mediante la realización de itinerarios individualizados de inserción laboral y la participación en diversos programas anuales de formación y empleo.

→ Desde la ADL se estudia también la participación en iniciativas europeas de empleo que puedan tener un impacto positivo en nuestro territorio en materia de formación y empleo. =

Fórmate, Emprende, Progresa

El Ayuntamiento de Castellón trabaja por la formación de los castellonenses con programas de fomento del empleo. No te quedes atrás.
Por ti, por el futuro, por Castellón.

